

## SUMMARY

# PENGEMBANGAN MODEL TATA KELOLA IT DI SEKOLAH MENENGAH ATAS DENGAN KERANGKA KERJA COBIT 5 (Study Kasus SMA XYZ)

Created by Ari Pambudi S.Kom., M.Kom.

**Subject** : TATA KELOLA  
TEKNOLOGI INFORMASI  
COBIT

**Subject Alt** : INFORMATION TECHNOLOGY

**Keyword** : sekolah menengah atas;SMA;teknologi;informasi

### Description :

Penerapan Teknologi dan Informasi pada dunia pendidikan sudah menjadi keharusan bagi pelakunya, karena dengan adanya Teknologi dan Informasi dapat memberikan nilai tambah yang positif yang memiliki daya dorong bagi kemajuan dunia pendidikan. Oleh sebab itu dalam pengembangan investasi dan juga penerapan dari teknologi informasi perlu adanya tata kelola teknologi informasi yang baik pada dunia pendidikan. Penelitian ini memiliki tujuan dalam jangka panjang yaitu membangun sebuah model mengenai tata kelola it yang dapat digunakan dalam dunia pendidikan terutama pada Sekolah Menengah Atas di Indonesia. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah membangun tata kelola teknologi dan informasi dengan kerangka kerja COBIT 5.0 pada Sekolah Menengah Atas yang menilai keadaan awal keadaan akhir sesudah penerapannya. Penelitian yang dilaksanakan yaitu melihat area tata kelola dan area manajemen untuk menganalisis identifikasi resiko serta pengelolaan teknologi informasi. Tujuan dari penelitian ini berupa Model Tata Kelola Teknologi Informasi untuk pendidikan khususnya Sekolah Menengah Atas.

**Contributor** : Safiani A. Faaroek, SE, M.Ikom

**Date Create** : 25/01/2017

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Research-0330107403\_301016

**Collection** : 0330107403\_301016

**Source** : LAPORAN KEMAJUAN PENELITIAN DOSEN PEMULA

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komputer

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2016 LPPM

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor